
 

 

 

VERBALE N.160 della seduta del 14/11/2022   approvato il 15/11/2022 

 

Ordine del giorno: Prot. n.281 del 31 10 2022 e Ordini del Giorno Suppletivi Prot. nn 287 e 289 del 

02 11 2022 

Orario convocazione   primo appello: ore 9,30 -   secondo appello:10,30 

  ORARIO INIZIO SEDUTA ORE: 10,32 

CONSIGLIERI PRESENTE 

ASSENTE 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Fabrizio Ferrara P   10,32 11,30   

Giovanni Inzerillo P   10,32 11,42   

Domenico Bonanno P   10,32 11,42   

Maria Anna Caronia A       

Carmelo Miceli P   10,32 11,42   

Salvatore Forello P   10,34 11,15   

Mariangela Di Gangi P   10,32 11,42   

L’anno 2022 il giorno 14 del mese di Novembre, si è riunita la I° Commissione Consiliare presso la 

sede istituzionale di via Roma 209, giusta Convocazione Ordine del giorno: Prot. n. 281 del 31 10 

2022 e Ordini del Giorno Suppletivi Prot. nn 287 e 289 del 02 11 2022 

Alle ore 9,30 in prima convocazione, non è presente alcun Consigliere. 

Alle ore 10,32 in seconda convocazione, sono presenti i Consiglieri Inzerillo, Bonanno, Miceli, Di 

Gangi  e il Presidente Ferrara che accertata la presenza del numero legale, dichiara aperta la seduta, 

assistito nei lavori dalla segretaria d.ssa Loredana Velardi. 

 La segretaria comunica che per mero errore materiale nel verbale del 11 11 2022 è stato riportato ore 

10,35 anziché 10,33. 

La seduta odierna è dedicata all’incontro con gli Assessori Orlando, Carta e Forzinetti e i Capi Area 

dei servizi competenti al fine di approfondire le problematiche relative allo svincolo del Forum. 

Sono presenti L’Assessore Orlando e l’Ing. Granata in rappresentanza dell’Assessore Carta. 

Il Presidente Ferrara introduce l’argomento della seduta e ringrazia gli ospiti per la loro presenza. ed 

evidenzia che la mancata realizzazione dello svincolo ad oggi ha creato delle gravi ripercussioni che 

hanno inciso sulla pulizia dell’area e sul traffico e ricorda i benefici che tale svincolo comporterebbe 

su tutta la città. 

Alle ore 10,34 entra il Consigliere Forello. 

Interviene il Consigliere Inzerillo il quale ricorda che l’argomento è stato trattato in passato nel corso 

di un incontro da lui richiesto in qualità di Presidente della IV Commissione Consiliare. 
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Lamenta il degrado della zona, sommersa da rifiuti, poiché tale opera è rimasta incompiuta da circa 

20 anni. 

Ritiene fondamentale la realizzazione di quest’opera per la salubrità dell’area e la viabilità e per ridare 

dignità al territorio. 

Evidenzia che l’area è stata in passato, oggetto di contenzioso. 

 Dopo l’approvazione della delibera di Consiglio Comunale dell’Aprile del 2022 che prevedeva che 

la Società Multiveste dovesse realizzare un progetto preliminare, si è venuti a conoscenza da 

interlocuzioni che l’Azienda ha rappresentato che le condizioni sono cambiate a seguito del decorso 

del tempo per l’aumento dei costi, pertanto chiede all’Assessore Orlando di relazionare 

sull’argomento e anche sulle opere previste a monte con i fondi del PNRR. 

Lo stesso chiede altresì se sono previsti altri progetti per la stessa porzione di territorio. 

L’Assessore consegna una nota riepilogativa delle attività svolte sul tema oggetto dell’incontro. 

L’Assessore fa poi un excusus sul tema e ricorda che proprio con la Deliberazione sopra citata la 

società si impegnava a produrre un progetto cosa che ha fatto, ma evidenziando che a seguito 

dell’aumento dei costi tali opere non potevano essere realizzate. 

L’Assessore puntualizza che la società ha un obbligo contrattuale per l’importo dovuto  al Comune 

di Palermo. 

Prosegue evidenziando che a seguito del progetto prodotto, l’ufficio ha provveduto alla nomina del 

RUP e che entro 20 giorni la società provvederà alla produzione di un nuovo progetto con 

l’aggiornamento dei costi. 

Solo dopo che la Società produrrà tale progetto, presumibilmente entro dicembre si potranno avere 

degli aggiornamenti. 

Comunica che relativamente al lato nord, i lavori sono stati finanziati con fondi PNRR e che le relative 

procedure saranno predisposte da Invitalia come da accordi con il Comune di Palermo. 

Ritiene che entro l’estate del 2023 inizieranno i lavori. 

Si apre un confronto sul tema. 

Il Consigliere Inzerillo ringrazia l’Assessore per aver fornito notizie puntuali e precise sui tempi e 

anche per la volontà di condividere, con la Commissione le informazioni dopo la consegna del 

progetto da parte della Multiverte con l’aggiornamento dei costi. 

Il Consigliere Inzerillo chiede altresì quali sono i tempi per l’inizio dei lavori per lo svincolo e anche 

per le opere previste dal PNRR. 

L’Assessore Orlando ritiene che relativamente alle opere finanziate dai fondi PNRR dopo che sarà 

effettuato l’affidamento della progettazione che prevede massino entro il 10 dicembre, ci vorranno 

135 giorni per la progettazione esecutiva e tra un anno Invitalia potrebbe iniziare i lavori e completarli 

in 2 anni. 

Il Consigliere Inzerillo chiede altresì, notizie sul progetto di illuminazione di viale Regione Siciliana 

relativamente al tratto che collega Palermo a Villabate che ricorda essere inserito in un progetto della 

costa sud. 

L’Assessore ritiene che c’è un progetto di Agenda Urbana, ma che approfondirà le informazioni con 

i propri uffici. 

Alle ore 11,15 esce il Consigliere Forello. 

Interviene il Consigliere Miceli che con riferimento allo svincolo del Forum, preso atto di quanto 

puntualmente riferito dall’assessore Orlando, chiede di acquisire tutta la documentazione cui 

l’Assessore ha fatto riferimento ed in particolare la documentazione attestante l’Accordo iniziale tra 

Il comune e la Multiveste, gli accordi sopravvenuti ed eventuali lettere di sollecito trasmesse nel 



 

 

tempo dagli Uffici Comunali all’indirizzo della società e delle società precedenti alle quali la 

Multiveste è subentrata. 

La Commissione ringrazia gli ospiti per la loro presenza. 

Alle ore 11,30 esce il Presidente Ferrara e assume la Presidenza il Consigliere Inzerillo. 

La Consigliera Di Gangi rappresenta che le associazioni che si occupano di dipendenza le hanno 

segnalato un immobile in piazza Bonaccini che potrebbe essere utilizzato quale sede del centro di 

ascolto, attualmente vuoto e che è a adisposizione dell’Area delle Culture. 

La stessa ritiene che come prima cosa bisogna verificare se tale immobile può essere utilizzato quale 

sede per la lotta alle dipendenze. 

Il Presidente chiede alla segretaria di rinviare la lettura e l’approvazione del verbale alla prossima seduta.  

Il Presidente alle ore 11,42 chiude la seduta. 

 

 ORARIO FINE SEDUTA ORE: 11,42 

 

         La Segretaria                       I Presidenti 

 

Dssa Loredana Velardi                                                                      Cons. Fabrizio Ferrara    

 

    

 

                                                                                                          Cons. Giovanni Inzerillo 

 

 

           

 

 

 

                                                                                                                    


		2022-11-15T11:32:05+0100
	LOREDANA VELARDI


		2022-11-15T12:16:18+0100
	Fabrizio Ferrara


		2022-11-16T08:06:05+0100
	GIOVANNI INZERILLO




